

全国で、依然として新型コロナウイルス感染症の感染拡大の勢いが止まらない中、お亡くなりになられた方々に心からお悔やみ申し上げるとともに、感染された方々の一日も早い御快復をお祈り申し上げます。

これから年末年始を迎えますが、この年末から新しい年に向けて、あらためて市民の皆さまに感染防止対策の徹底をお願いします。

初めに、感染が拡大している地域との往来については、慎重に判断されるようお願いいたします。

また、人の移動が集中し「密」にならないよう、帰省や旅行、初詣の時期を分散するようお願いいたします。

さらに、3密を伴う会合などは避けていただくとともに、重症化リスクが高い高齢者や、基礎疾患のある方との接触は特に細心の注意を払ってくださいますようお願いいたします。

繰り返しになりますが、マスクの着用、手洗い、咳エチケット、室内の換気といった基本的な感染対策を徹底してください。

なお、発熱や咳など体調が思わしくない時には、外出を控え、「かかりつけ医」または「受診・相談センター」に電話相談の上、受診してください。

そして、この年末年始も休むことなく、新型コロナウイルス感染症と戦っている医療従事者のみなさんや、社会を支えるみなさんへ感謝の気持ちを込めて、心からのエールを送りましょう。

なお、差別や誹謗中傷などは決して行わないでください。

新しい年が市民の皆さまにとって健やかな一年になることをお祈りします。

令和2年12月23日

盛岡市新型コロナウイルス感染症対策本部  
本部長（盛岡市長） 谷 藤 裕 明